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Visión

Ser una escuela normal dedicada a la formación  inicial de licenciados
en Educación Preescolar promoviendo   la  actualización  y
capacitación de sus docentes y egresados; reconocida como
institución de educación superior  acreditada y certificada por
organismos nacionales e internacionales por su calidad educativa.
Conformada por una comunidad profesional de aprendizaje con
énfasis en los  procesos de  investigación, docencia, tutoría  y
asesoría, fomentando la movilidad de alumnos y docentes,
respondiendo a una política de evaluación permanente que contribuya
a la mejora continua de  estrategias de aprendizaje  en espacios
adecuados y habilitados para consolidar una práctica educativa de
excelencia, a través de una gestión institucional eficiente basada en la
cultura de transparencia y rendición de cuentas, en el  cumplimiento
puntual de Planes y Programas capaces de atender a la formación de
nuevas generaciones que demandan  apertura en  el uso de la
tecnología e idiomas que le  permitan  asumir los retos de una
sociedad globalizada  en constante transformación.



Misión

Formar docentes de Educación Preescolar, a través de planes y
programas de estudio vigentes y del respeto irrestricto a los valores
universales del hombre, cualificados para responder a las demandas
sociales y a las necesidades de desarrollo de aprendizaje de la
población infantil, con la calidad educativa, la equidad social y la
excelencia humana que requiere el mundo globalizado y en constante
transformación, de hoy.
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Semblanza del estudiante
Nací en Saltillo, Coahuila el 17 de septiembre de 1996. Mis papás son Leticia Ramos y Francisco Dávila. Mis hermanos Karla,
David y Eduardo. Tengo una familia numerosa por parte de mis dos papás con quienes mantengo una relación muy estrecha.
Estuve en el C.E.I Dorotea de la Fuente desde los 6 meses. Estuve en el J.N. Dorotea de la Fuente donde cursé los tres años.
Ahí recibí enseñanzas de maestros comprometidos que considero, fueron las bases de mi educación escolar. En mi casa
siempre se nos ha inculcado, a mis hermanos y a mí, el amor, el respeto y la fe.
La educación básica la cursé en el Colegio Nicolás Bravo que a mi consideración, tiene un nivel académico muy bueno y
además se inculcan valores.
Una de las primeras grandes decisiones que tomé en mi vida fue quedarme a cursar la secundaria en el CNB. Para mí esto
fue un reto que considero, me hizo crecer personalmente. En el CNB conocí grandes personas que me han aportado para
llegar al lugar en el que hoy estoy porque soy una de las personas que cree que lo que somos, no lo somos por nosotros
mismos, sino por el contacto que hemos tenido a lo largo de nuestra vida con otras personas.
Desde pequeña me ha interesado la educación como carrera de vida. Aunque durante el caminó pensé en ser algo más "de
grande", siempre volví a la opción de ser educadora.
El reto más grande que he enfrentado en mi vida personal y académica fue el haber estudiado 6 meses en otro país.
Representó para mí un reto el hecho de haber estado alejada de mi familia por tanto tiempo. Acostumbrada a que la vida se
me resolviera y a estar cerca de mis papás y hermanos, en Estados Unidos tuve que salir adelante, no sola, pero más
independiente de lo que había estado en toda mi vida. Este reto surgió meses antes, cuando tomé la decisión de irme. Mis
papás siempre han sido la pieza clave para mi crecimiento, pues fueron ellos quienes me dieron la responsabilidad de buscar
todo lo que fuera necesario para cumplir uno de mis sueños.
Una de las experiencias más enriquecedoras en mi vida profesional fue cubrir dos interinatos como maestra de inglés,
después de regresar de Estados Unidos. Con estas experiencias reforcé un poco más mi deseo de convertirme en docente.
Afortunadamente siempre he contado con el apoyo de toda mi familia. Ellos han estado presentes para celebrar mis logros y
para ayudarme a curar mis heridas, así como apoyo y soporte en mis caídas. Para mí, la familia es el aspecto más importante
en la vida de una persona.
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